
 
 

Destaque aqui elogios, críticas, sugestões, observações sobre os temas, a 

mediação ou outros pontos que considerar importantes: 

 

Achei muito bom, pois me ajudou muito a auxiliar o estudo e organizar meu 

tempo. 

Agradeço por esses encontros, achei muito importante para nós alunos pois 

ajudou muito. 

Gostei muito 

Foi Muito Bom Esses Encontros Para A Minha Rotina De Estudos. 

Só tenho a agradecer por essas aulas com a iveline, me ajudou tanto que até 

minhas notas melhoraram com as dicas dela 

Sem comentários. 

Todos os temas abordados pela CTP foram muito importantes para a 

organização dos estudos, especialmente para nós que somos do primeiro 

semestre. O diálogo entre os alunos e os servidores foi de extrema importância.  

A explicação sobre a forma de calcular as notas foi ótima. 

Não tenho nada a criticar , apenas a agradecer por esses momentos 

As reuniões ordenadas pela ctp foram ótimas, serviram de uma inspiração a 

continuar a organizar a rotina de estudos. 

Eu lembro do primeiro encontro, e pra ser sincero foi muito motivado, pois eu 

estava com bastante dificuldade e quando soube que não era só eu e esse 

tempinho pra se expressar e se distrair um pouco mais, foi bem legal. já nos 

outros encontros um deles eu não pude participar, mas já no fim, me sinto mais 

confortável,entao n sei o que acrescentar kk 

Gostei muito das temáticas realizadas durante as reuniões, me ajudaram 

bastante. Sugiro comentar mais a fundo sobre motivação e de como manter 

constância nos estudos, acredito que possa auxiliar bastante. 

foi muito bom. 

Vocês são maravilhosos, tem ótimas dicas de estudo, e são bem compreensivos. 

Muito boa as dicas que a Iveline nos dava, ajudou bastante no meu cotidiano, 

teve uma mês que eu fiquei com ansiedade, pois estava com medo de não dá 

certo, quando a Iveline deu dicas de estudo, eu fiquei mais confiante pois estava 

seguindo a dica, eu só tenho que agradecer mesmo, obrigada! 

Organização, mediações e direcionamento das ações. 

Eu amei ,pois a marcília foi super compressiva , deu ótimas dicas , quero logo 

que os encontros voltem..... 

Palavras muito bem colocadas, ótimo aprendizado!! 

Adorei muito a forma que ela abordava os assuntos. Muito Bom! 



 
Gostei muito dos encontros que tivemos, acho que é de suma importância e 

gostaria que nos próximos semestres tivesse novamente 

Todas os encontros que tivemos foram maravilhosos, conseguir melhorar a 

minha rotina de estudo, como as dicas da Marcília Macedo, as vezes ainda tenho 

um dificuldade mais é pouca em relação a antes. 

Me ajudaram muito a organizar e botar minha rotina de estudos em dia!  

O desempenho está ótimo 

Aulas muito boas, qualidade boa 

Acho muito importante pois eu consegui utilizar bastante na minha rotina e 

ainda aprendi várias coisas e dicas 

Minha sugestão é trazer mais palestras com psicólogos, pois ajuda bastante.  

A mediadora está sempre presente atuando na inserção dos alunos e nos 

comunicando sobre eventuais palestras. Parabéns nossa mediadora Iveline.  

Eu gostei bastante desses momentos e achei bem importante , eu achei bem 

interessante os assuntos que foram abordados como por exemplo: a última 

atividade que foi falado sobre adolescência, quando foi falado sobre a questão 

dos privilégios, quando foi ensinado a organizar e fazer um cronograma etc. 

Gostaria de agradecer pelo espaço de conversação e pela atenção. Obrigada!!!  

O tema foi de extrema importância, ainda mais porque nossa faixa etária 

necessita ter mais atenção, a fim de que não sofra maiores danos no futuro.  

Trabalho excelente não tenho que reclamar 

Os temas abordados são importantes para o aluno conseguir se adaptar ao novo 

modelo de ensino do instituto 

Não tenho nada a reclamar, a organização e a atenção das coordenadoras esta 

ótima 

Em geral, foram ótimas dicas e modelos para estudo e não tenho nada a 

reclamar. 

Considero muito importante a atenção que todos os professores e funcionários 

dão para cada aluno . 

muito bom as intervenções pedagógicas! 

As dicas de organização e horários de aula foram incríveis 

Pra mim todas as reuniões que teve foram ótimas e não tenho absolutamente 

nada a criticar, as reuniões, o bate-papo, as sugestões foram um começo pra que 

eu pudesse reorganizar um pouco a minha vida com os estudos e torná-la mais 

tranquila e sem muito esforço como antes. 

Foram ótimas as ideias, temas abordados nas aulas . 

Muito boas,as dicas passadas.  

Gostei muito pois recebi algumas dicas que foram ótimas 

É uma equipe maravilhosa, e sinceramente aprendi a me organizar melhor depois 

das dicas dadas, passei a ter conhecimento de outros assuntos, não só da escola, 

como de outras naturezas. 



 
Em questão da organização preciso me organizar, as vezes não consigo entregar, 

por conta do tempo da aquela atividade, já tem umas que consigo sem problemas 

fazer, mas mesmo tentando eu entrego a atividade. 
 

 


